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INTCI7 68 / 2024 25/11/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

AUSILIO Ernesto GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

BRASCHI Massimo GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CABBIA Maurizia Stefania INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CAMMARATA Giuseppe LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CARIA Francesco LUVISON Romano

CRISPO Michele MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

GENOVESE Ilaria NINNI Sol

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: D'APICE Ferdinando

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7  -  STABILE  DI  CORSO  REGINA MARGHERITA 162  A CHE  PUNTO
SIAMO?

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PREMESSO 
che le Forze dell’Ordine negli anni hanno effettuato numerosi bliz e controlli nello stabile di Corso
Regina Margherita 162 e che in data 12 Ottobre 2023 lo stesso è stato oggetto di un’operazione
coordinata  tra  Polizia  di  Stato,  Corpo della  Polizia  Municipale,  Carabinieri,  unità  cinofile  e  la
divisione dei Servizi Sociali della Città di Torino.

PRESO ATTO 
che lo stabile era oggetto di attività investigativa a seguito di numerose segnalazioni pervenute da
cittadini. 

CONSIDERATO 
che lo stabile di 3 piani, costituito da circa 120 appartamenti, per 8 di questi era presente querela da
parte dei proprietari per occupazione abusiva. Erano presenti anche l’amministratore dello stabile e
alcuni querelanti per provvedere alla chiusura degli appartamenti.
Sono stati controllati 96 alloggi.
Sono state accompagnate per identificazione presso Questura di Torino 12 persone,  di queste 1
arrestata per provvedimenti a carico.
Ritrovate sostanze stupefacenti in un appartamento.
Ireti ha riscontrato 15 allacci abusivi e 1 allaccio alla rete condominiale. 
I soggetti denunciati per occupazione abusiva e furto di energia elettrica sono stati 22.
Sono  state  ritrovate  anche  18  bombole  di  gas  che  venivano  sottratte  dalla  disponibilità  dei
proprietari.
Italgas ha staccato 11 utenze per morosità e 2 su richiesta dell’ASL per motivi di sicurezza.
10  appartamenti  sono  stati  dichiarati  inagibili  per  condizioni  igieniche  o  per  pericolosità
(controsoffitti pericolanti, impianti insicuri, ecc.).

CONSIDERATO INOLTRE 
che  nella  notte  del  1°  novembre  2024 è  scoppiato  l’ennesimo incendio  nelle  cantine  occupate
abusivamente sempre da soggetti che continuano a svolgere attività di spaccio. 
I residenti ancora una volta si sono visti privare dei servizi essenziali come luce e gas. 

INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE:

- cosa è stato fatto dall’ultima operazione citata del 12 Ottobre 2023 delle Forze dell’Ordine , per
quanto di competenza del Comune;

- se durante l’intervento del 2 Novembre 2024 di Ireti, che ha dovuto sospendere temporaneamente
l’erogazione della corrente elettrica a tutti i condomini per diverse ore, sono stati riscontrati danni ai
cavi principali e se sono stati riscontrati allacci abusivi e quanti;

-  se  durante  l’intervento  del  2  Novembre  2024  di  Italgas,  che  ha  provveduto  a  sospendere
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totalmente l’erogazione del servizio e ad oggi non è ancora stato ripristinato, sono stati riscontrati
allacci abusivi e quanti;

- se durante il sopralluogo di Italgas, avvenuto in data 6 Novembre 2024, è stato deciso di rifare
tutto l’impianto di distribuzione. In caso di risposta affermativa chi dovrà sostenere il costo;

- se in caso di tale intervento da parte di Italgas ci sarà un periodo di 30 giorni dove i residenti non
avranno alcuna erogazione del servizio per uso alimentare e riscaldamento, se la Città ha pensato di
offrire/predisporre temporaneamente un piano di “emergenza abitativa” per le persone più fragili
e/o famiglie con bambini;

- se lo stabile e i residenti sono in totale sicurezza visto che la puntellatura della scala C sembra aver
subito dei danneggiamenti;

- se con decorrenza 2 Novembre 2024 sono stati effettuati dei sopralluoghi da ASL, Servizi sociali
della Città di Torino e quali esiti hanno dato;

- se la Città ha intenzione di proporre l’attuazione dello strumento urbanistico Piani di Recupero
così come avviene in altre Città Italiane.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di INTERPELLANZA AL SINDACO con il 
seguente risultato:

Presenti: 24

Votanti: 19

Astenuti: 5
BRASCHI, GENOVESE, GIARDINA, LAURIA, PIRAS

Voti favorevoli: 19
ALESSI, AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CRISPO, DE COLL', DERI, 
GIANOTTO, GIOVANNINI, INI’, LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, RAZZETTI, RODIA,
SABATINO, ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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